

La Chambre de commerce de Cuba cherche à encourager les exportations

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 9 mars (RHC)- Antonio Carricarte, président de la Chambre de Commerce de la République de Cuba, a confirmé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que cette institution cherche à encourager les exportations et les investissements étrangers.

Il a assuré que compte tenu des restrictions découlant de mesures sanitaires pour endiguer le Covid-19, la Chambre de Commerce de Cuba a renforcé sa structure informatique afin de garantir son travail sur ces deux éléments clés de la stratégie économique nationale.

Il a précisé que ces derniers mois, la Chambre de Commerce a organisé à distance une cinquantaine de réunions avec les principales entreprises exportatrices nationales afin d'aligner la stratégie et de mettre en place des programmes particuliers qui pourraient les relier à l'extérieur.

Parmi les défis de l'institution en 2021, il a cité la dénonciation permanente du blocus et la recherche de moyens d'en atténuer les effets, en plus de l'expansion des relations économiques et commerciales des entités sur les marchés existants et autres.

Il s'agit également de lier de manière pratique le travail de la Chambre de Commerce au programme gouvernemental conçu pour faire face à la crise sanitaire et économique causée par la pandémie ; de promouvoir la stratégie d'exportation des biens et des services créée dans le cadre du commerce extérieur et de la mettre en œuvre efficacement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/250028-la-chambre-de-commerce-de-cuba-cherche-a-encourager-les-exportations>



Radio Habana Cuba